

# ますます便利な

# まちづくりのために

高速関連の市町村道路等整備補助事業として、市道野口熊野線道路改良工事が進められています。

これは、御坊田園テクノタウンの一環として計画され、御坊工業団地と国道42号線・御坊南インターチェンジを結ぶ道路として利用される予定です。



市道野口熊野線工事のようす

# 河北地区小・中学校でも

# 給食はじまる

昭和46年から、日高川を境に河南地区のみで実施してきた学校給食が、4月から河北地区の小・中学校でも実施されます。

男女共生社会実現に向けて、女性の社会進出を促進する意味からも、不可欠な事業であっただけに、保護者のみなさんと共に喜び合いたいと思います。「より安全で、おいしい給食を」の心を忘れず、御坊市の将来を託す子どもたちの成長を願い、今後も努力していきます。

# 安心して暮らせる

# まちづくり

消防本部では、最新コンピューターを使った『消防緊急通信指令システム』の4月1日稼働に向けて現在急ピッチで工事をしています。

このシステムには、通報元を探る新発信地表示システムも備えているので、災害発生場所を早く正確に割り出し、よりスピーディーに出動することができますようになります。また、ひとり暮らし老人からの緊急通報や聴覚障害者からのFAXによる119番通報にも対応でき、より万全の体制でみなさんが安心して暮らせるまちづくりを進めていきます。



御坊小学校で給食の試食をする子ども達